

鈴木市政 2期目スタート！ 市長就任のごあいさつ

「みんなの力でまちづくり」を 実現していきたい

10月8日執行の市長選挙におきまして、多くの市民の皆様のご支援を賜り、再選させていただきました。11月7日からスタートしている2期目に対しまして、全力で取り組んでいくことを皆様方にお誓い申し上げます。

令和4年11月に蒲郡市民憲章が制定50周年を迎え、改めて市民憲章の意義や思いを再確認いたしました。私は、1期目と変わらず、「ひとづくり」「いえづくり」「まちづくり」を市政の原点として、「みんなの力でまちづくり」を実現していきたいと考えております。市民の皆様の声を聴き、そして市民の皆様が何を求めているのか、これを絶えず感じ、考えながら、ニーズに合った施策を実施してまいります。

振り返ると、1期目はいろいろな種をまいた4年間であると感じています。多くの皆様とともに、サーキュラーエコノミーやゼロカーボン、東港地区開発など新たな取り組みを始めました。2期目はそれに水をやったり、挿し木や接ぎ木をしたり、どんどん育てる4年間だと思っております。大きく育てるには多くの対話と会話が必要です。しっかり話し合いながら、市民の皆様の思いや願いを施策に展開してまいりたいと考えております。

第五次蒲郡市総合計画の将来都市像「豊かな自然 一人ひとりが輝き つながりあうまち～君が愛する蒲郡～」に向け、官民一体となったワンチームで市政運営に取り組んでまいります。これからの4年間、市民の皆様のご支援やご理解、ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

鈴木寿明